

*Adel.
Nov. 11-78
JL*

Noviembre 7, 1978

Estimado Guillermo:

Hoy, son las elecciones en esta zona para el congreso, y veremos si Nick Mastorelli gana el 9no distrito que incluye Union City, y North Bergen. Este señor, al cual conoces personalmente-fue el director de CAP donde yo trabajaba al principio-se comprometio a ayudar todo lo posible desde el piso del Congreso la causa cubana. Mastorelli ayudara sin duda si sale electo dentro de las posibilidades que pueda tener un congresista; he empleado muchas horas hablándole de ti, y de los muchachos, y simpatiza mucho con ustedes. De entrada, si gana, nombrara cubanos en su oficina de Union City, y el tipo de cubanos que designe sera importante para tener una fuerza oficial al lado, y no en contra. De todos modos, hoy se decide en las elecciones, y ya veremos como resultan!

Asisti a la conferencia nacional de educacion, y tuve oportunidad de hablar del caso, y de ti, señalando que era hora que los profesores universitarios se sumen a la causa del anticomunismo mundial, y dejen de jugar con candela haciéndole el juego a la propaganda internacional comunista. Tuve relativamente buena recepcion, y me invitaron a formar parte del comite nacional para los maestros norteamericanos, y de todas las nacionalidades. Ahi seguire insistiendo ya que los intelectuales exiliados no desean involucrarse en nada digno hasta ahora: de eso le he escrito a Alvin desilusionado porque he tratado fuerte, y nada he sacado de mis esfuerzos en que se haga una carta sobre lo sucedido, y la posicion de la nacion cubana frente a la persecucion del exilio combativo. Es mas comodo cobrar un sueldo, y quedarse en tinieblas; no son todos los que estan dispuestos a jugarse la carrera, y la mayoria inmensa se esconde del deber aunque sea un deber limitado que cumplir. Eso, a mi al menos, me ha golpeado mucho porque no lo esperaba.

Yo sigo enviando cartas al Congreso que es lo unico que se me ocurre puedo hacer. Mi madre esta gravisima, todas estas dos semanas en lo mismo en el hospital en Miami y sin que vaya demostrando mejoría alguna, y el medico diciendo que ahorita descansa, pero el caso es que no descansa!

Fui a la biblioteca de Princeton a buscar datos, y se han llevado casi todos los libros, y periodicos que tienen que ver con Cuba de circulacion; pregunte y me dijeron que los estaban forrando para que no se deterioren!

Escribeme cuando tengas un chance, uds. le dan animo a los de afuera-en la calle Guillermo, se vive sin rumbo, y sin simbolo. Pero puede que este decaido, de modos que no prestes mientes ninguna .

Un abrazo,
Ramon L.
Ramon L.